

IL Y A URGENCE !

Tout comme à l'usine de Saint-Gaudens en Haute Garonne, et l'ensemble des sites du groupe : également menacés de fermeture d'ici à quelques semaines selon le PDG du Groupe Fibre Excellence France, les salariés de l'usine de Tarascon et leurs familles sont plongés dans l'inquiétude et le désarroi.

En manifestation de 31 janvier 2026 dans l'unité syndicale (CGT/FO/CFDT/FSU/SOLIDAIRES), nos collègues de St Gaudens revendique de pouvoir continuer à « vivre et travailler en Comminges ». Ils ont raison, car nous aussi on veut continuer à vivre et travailler à Tarascon.

C'est pourquoi à Tarascon comme à St-Gaudens, nous disons :

Maintien de tous les sites et des 700 emplois, avec nos acquis et garanties collectives !

Alors comme le disent Monsieur le Président de la République et son ministre de l'Industrie, vouloir sauver les capacités et l'indépendance industrielle du pays, est un enjeu national, qu'ils

prennent les décisions politiques qui s'imposent !

Et si pour cela, comme le propose la secrétaire de la CGT, il faut nationaliser pour sauver les 700 emplois comme les 10 000 emplois menacés de la filière bois, alors il faut le faire !

IL Y A URGENCE !

Il en va de nos conditions de vie et celles de nos familles, comme de ce qu'il reste du tissu économique de nos communes, à St Gaudens, à Tarascon et à Arles.

Nous aussi nous demandons de pouvoir rester VIVRE et travailler au pays.



Aussi l'intersyndicale revendique le maintien de l'ensemble des sites de production et de l'intégralité des filiales du groupe Fibre Excellence ainsi que le maintien des quelques 700 emplois directs et de milliers d'emplois indirects.

POUR CE FAIRE, RENDEZ-VOUS TOUTES ET TOUS POUR UN RASSEMBLEMENT LE 10 FÉVRIER 2026 À 9H00 DEVANT L'USINE.